

2013年11月12日

## 新メッセージ[セカ エレ]発信！

11月から東急東横線渋谷駅を皮切りに、順次各駅に掲出

フジテック株式会社(本社:滋賀県彦根市、社長:内山高一)は、首都圏内における企業イメージ向上を図るため、駅広告看板を中心に新たなメッセージ[セカ エレ]を発信します。

このメッセージは、当社が従来使用してきた「世界のエレベータ・エスカレータ」の略語です。新メッセージには、世界中に安全・安心なエレベータ・エスカレータを届けたいという思いを根底に持ちながら、時代の要求に合わせて当社が変化していることを表現しています。

まずは11月より、東急東横線渋谷駅で看板の掲出を開始し、その後は順次、既設広告看板のある主要ターミナル駅の切り替えを実施します。

首都圏は今後、2020年の東京オリンピックを筆頭に、さらなる都市開発が計画されています。当社はこの機会を生かすため、企業認知度とイメージの向上を図りながら、業績の拡大に努めていきます。



新メッセージ[セカ エレ]看板イメージ

本件のお問い合わせ先：フジテック株式会社

広報室 東京本社 TEL：03-4330-8233 FAX：03-4330-8220

[www.fujitec.co.jp](http://www.fujitec.co.jp)

以上